



葉 千 勞 動 報

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
(鉄電) 千葉 2935・2939 番
電話 (幹) 3(222) 7297 番
97. 1. 19 No. 4694

恒常的スト体制継続し、新年度 木更津支部赤羽根新支部長選出

十一月五日、「大和」において、木更津支部第二〇回定期大会が開催された。

大会は、駅に配転されている荒井君を議長に選出して開会。

冒頭牧野支部長が「この一年の闘いは、二八名全員の解雇撤回をかちとるなど大きな前進をかちとった。木更津支部は、小関前支区長による脱退工作事件に対する恒常的スト体制の継続や地労委闘争など、団結を一層強化して闘いぬくことができた。

これからも強制配転者や予科生の登用問題をはじめ、全力で闘いぬいていきたい。」とあいさつ。続いて執行部より議事の提案を受け、活発な討議が行なわれたのち、九七年労働運動方針を満場一致で採択し、赤羽根新支部長をはじめとした新役員を選出した。また大会終了後には、永い間木更津支部担当だった山口さんをまえ、和気あいあいのうちに懇親会が行なわれた。

【だされた主な意見】
▼ 来年度から全国共通購入券(割引証)がなくなると言われているがどうなっているのか
▼ 一二月に運転競技会が予定されているが、区で確認していた順番など無視した取り扱いは行なわれている。また競技会の練習のためなどに変番が行なわれている。競技会に

ついて本部としてはどう考えているのか。
▼ 支区の将来展望について、当局はどう考えているのか。
▼ 勤務制度が変わるといふことで指示がきているが、「原則的な取扱」「例外的な取扱」等、管理者も内容が判っていない状態で、事務は混乱しようとしている。
▼ 強制配転問題について、もう十年以上過ぎてきている。「今さら運転士に戻っても……」と思っている組合員もいるので、早急な解決を。
▼ 指導操縦者を対象として、「サービスマン研修」が行なわれている。運転士にこんな研修をやらせるなど本末転倒だ。
▼ 久留里線の一斉工事が行な



支部長	赤羽根 宣男
副支部長	影山 和廣
書記長	吉野 道夫
執行委員	多田 勝美 斎藤 勇 多田 敬治 多田 敏夫 鈴木 敏夫
特 執	牧野 光一
会計監査	鹿島 直巳 渡辺 和

【九七年度新役員】
支 部 長 赤羽根 宣男
副 支 部 長 影山 和廣
書 記 長 吉野 道夫
執 行 委 員 多田 勝美
斎藤 勇
多田 敬治
多田 敏夫
鈴木 敏夫
特 執 牧野 光一
会 計 監 査 鹿島 直巳
渡辺 和
前略 二十八名の方々の、公労法解雇撤回闘争に全員解雇撤回をめざして闘われ、見事勝ち取られ、和解決着されましたことを、心からお喜び申し上げます。
不当配転・組合脱退強要等々、不当労働行為がかけられていくようですが、どうか、益々団結強固に、勝利への道へ前進されます事を願わずには、いられません。頑張ってください。
所詮、JRは民営と言っても、省庁の意の儘に翻弄され往く宿命であり、その深奥には官権の、人権無視の精神性が渦巻いてをります、果てしなく続く労働運動に、更なる強靱な組織力、そして闘争心を、満々と蓄え力強く、ご活躍されます事を、心からお祈り致します。
国鉄千葉動力車労働組合 皆様方へ
細田 祥

物販オルグの成功を売上げ実績に結びつけよう

全国オルグにOB会
・家族会も派遣!
組合員の皆さん、97冬季物販オルグ(二五〇日)の貫徹ありがとうございます。ごいりました。
今回の冬季物販闘争は「全国にはばたこう運動」路線のもと、解雇者・現場組合員のみならず、OB会水野さん(関西へ)、家族会佐藤さん(東京へ)も派遣オルグ団として参加してくれました。
これは10年を超える物販闘争のなかで初めてのことであります。協販部は、この意気込みを心の底から受けとめ、冬季物販の今までにない拡大を勝ちとる決意です。
12月まで残された一カ月を全組合員の力を結集して、自らの目標を上回る販売実績の達成へ更なる奮闘をお願いいたします。
協 販 部

新小岩支部OB細田さんより注文とともに寄せられた手紙です